

ARTist Publikationsförderung – Guidelines

Die Publikationsförderung des Vereins ARTist, Alumniverein der Universität für angewandte Kunst Wien, ist ein laufendes Verfahren das nach folgender Regelung abläuft:

- Pro Jahr ist eine Gesamtfördersumme von 10.000 Euro vorgesehen.
- Pro Publikation ist eine **max. Fördersumme von 1.500 Euro** beantragbar.
- Pro Absolvent*in eine Förderung

Zur Beantragung einer Publikationsförderung sind folgende Unterlagen per E-Mail an artist@uni-ak.ac.at zu übermitteln:

- Konzept der Publikation
- Kostenaufstellung inkl. Kostenvoranschläge
- Lebenslauf der/des einreichenden AbsolventIn
- Letter of Recommendation von einem/einer ProfessorIn der Universität für angewandte Kunst Wien

Nach Begutachtung erhalten Sie eine schriftliche Zu- bzw. Absage von uns.

Im Falle einer positiven Begutachtung wird ein **Werkvertrag** erstellt, die Auszahlung der Fördersumme wird nach Vorlage von **5 Belegexemplaren** veranlasst. Die Förderung beinhaltet auch, das **Logo** der Angewandte und von ARTist in die Publikation einzufügen.

The publication funding of the association ARTist, alumni association of the University of Applied Arts Vienna, is an ongoing process that runs according to the following regulation:

- *A total funding amount of 10,000 euros is provided per year.*
- *A **maximum of 1.500 Euro per publication** can be applied for.*
- *Each Alumni can be funded once in a lifetime only*

To apply for a publication grant, the following documents must be sent by e-mail to artist@uni-ak.ac.at:

- *Concept of the publication*
- *Cost breakdown incl. cost estimates*
- *Curriculum vitae of the submitting graduate student*
- *Letter of Recommendation from a professor of the University of Applied Arts Vienna*

*After review you will receive a written acceptance or rejection from us. In the case of a positive evaluation, a **contract for work** will be drawn up, and payment of the grant will be made upon submission of **5 voucher copies**. The grant also includes the inclusion of the Angewandte and ARTist **logo** in the publication.*